

かけはし



感 染 症 へ の 対 応 を !

保護者の皆様には、「マチコミ」を通して新型コロナウイルス感染症の状況報告をさせていただいております。学年臨時休業もあり、保護者の皆様にはご迷惑とご心配をおかけしております。

本校では、1月の下旬から児童の感染者が複数名出ております。その都度、校内の感染の広がりについて検討するため、登校している児童の健康や授業の状況等を確認し、市教育委員会と協議しております。感染した児童の放課後や休日の家庭での様子を聞き取ることも行っています。また、感染判明後は校内の消毒活動も日頃の作業より丁寧に行い、児童が安心して登校できるように取り組んでおります。

さて、本校児童の感染の傾向として、児童と同居している家族の方が感染し、その後児童が感染するという事例が多くなってきています。これまでも、保護者の皆様には、「本人または同居家族に風邪症状が見られる場合は、登校を控える」ようにお願いしているところです。保護者の皆様の協力により、児童が事前に登校を控えることにより、校内での感染の広がりは抑えられています。保護者の皆様のご協力に感謝するとともに、今後も同様の対応をよろしくお願いいたします。

私たち職員は、これまでに「換気」「黙食給食」「ペアやグループ学習を控える」「歯磨きを実施しない」「体育の授業や休み時間でもマスクを着用する」などの対策を強化してきました。今後も「子供たちの学びの保障」を目指し、さらに対策を徹底していきます。児童が笑顔いっぱいに登校できるよう学校と連携した対応をよろしくお願ひいたします。

笑顔いっぱいの子ども

私が下校指導に外に出ようと職員玄関で靴を履いているとき、「消毒校長先生がないよ」と言う4年生の子供の声が聞こえました。すぐに「ここにいるよ」と声をかけ、かけ足で外に出て行きました。

1月中旬から、安全な下校とコロナウイルス感染症拡大防止のために、正門近くで声かけと手指消毒を行っています。その姿が見えなかつたので「校長先生がない」と言う4年生がいたのだと思います。

その4年生の声を聞いたとき、私はうれしくなりました。私が行っていることが、子供たちに認知されている、認められている、子供たちの生活の一部になっていると感じたからです。

コロナ対策に向け、これからもがんばるぞという気持ちが高まりました。やる気を高めてくれた4年生ありがとう。一緒にがんばろう！